
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
PAULO BIGODINHO 
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito informações sobre o
pagamento do auxílio alimentação para funcionários públicos em cargo de provimento
efetivo, comissionados, contratos ativos e em exercício no município. 1-Porque os
servidores ainda não estão recebendo o auxílio? 2-Existe alguma previsão para que o
auxílio seja pago? Se sim, quando?
 
 
 
 
 
 
 

N.° do Processo Nº do Protocolo Data do Protocolo Data de Elaboração

176/2023 177/2023 23/02/2023 11:50:51 23/02/2023 10:33:23

Tipo Número

REQUERIMENTO 7/2023

Principal/Acessório

Principal
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